

やまびこだより

年頭のごあいさつ

公民館長 飯降 信義

明けましておめでとうございます。

新年を迎えて、新しい気持ちでの始まり

(1)暮らしの安心を支え合う友愛活動

(2)健康寿命をのばす健康づくり

(3)各団体と連携した向渕の地域づくり

心の豊かな“まちづくり”運動に向けて頑張って行きましょう。

祝

成人の日 1月11日

☆おめでとうございます☆ 平成7年4月2日～平成8年4月1日生まれの方

植田 光明 ミツヰさん(奥山)

大東 実央 モさん(馬場出)

城本 翔汰 ショウタさん(奥山)

西峯 昌佑 マコさん(馬場出)

公民館長からお祝の言葉を

添えて『記念樹と記念品』

が贈呈されます。

☆皆さんで祝福しましょう☆



12月3日(日)まち協の皆さんで環境整備された龍王ヶ渕



復元された馬場出口待合所

12月6日(日) 防災訓練(自主防災会)

近い将来起るといわれている地震をはじめ、様々な自然災害の発生に普段からの訓練がとても大切ということで、12月6日午後1時「奈良盆地を震源とする大地震により避難指示が出された」という想定でサイレンが鳴らされ避難訓練を開始しました。区民325名の内、外出中の人が諸事情による自宅待機者を除いた121名が各垣内毎の一次避難所に集合し、それから全員が二次避難所であるやまびこホールに無事集合できました。そしてホールで警察署からは最近流行している特殊詐欺からの防犯の心得を、宇陀市から防災行政無線システムの整備の状況についての話を聞き、最後に消防署の指導で119番への通報の仕方、消火器の使用方法、三角巾による応急手当の仕方や怪我人などの簡易担架による搬送方法などを学び、有意義な訓練となりました。

『隣りに声をかけて、助け合って、安全に避難場所へ！』

『訓練は何回でも、ていねいに真剣にすることが大事！』

『すずらんの里向渕』という看板建つ

平成27年度のまちづくり支援事業で「すずらんの里向渕」という看板を新しく設置しました。

初夏には、多くの人々が訪れてくれますように！ 自生地内のすずらんより採種した種の播種作業

すずらんの里
向渕地区まちづくり協議会

毛布による簡易担架の作成

向渕フェスティバル開催 10月25日(日)快晴

「遊びをせんとや生まれけん・・・」という言葉もありますが、どうやら犬も猫も、動物は皆遊ぶことで成長しているようです。

青空が眩しい秋の光のあふれる日の午後のひととき、やまびこホールに集まった約50名の区民の人たちは目を輝かせ、ホール内ではビーンボール、卓球、輪投げ、シャッフルボード、ボーリングなどのゲームを、グランドではグランドゴルフに参加し、勝敗に一喜一憂しました。途中おやつタイムがあり、オープンカフェすずらんの会から特製のデザートが振舞われ、口にも美味しい、嬉しい想いをしました。

向友会コーナー

10月 2日(金) 日帰り研修旅行 36名参加、国立世界民族博物館見学し温泉と大衆演劇に大満足！

11月 20日(金) ハイキング 高取城跡の麓まで車で行き、そこから山道をしばし歩き城跡を目指す。落ちていた木の枝を杖にしたり、声をかけ合ったりして全員見晴らし台まで到着！お弁当、美味しかった！

12月 18日(金) 切り絵教室 35名参加、馬出講師指導のもと、干支のサルや花など細い線にナイフを持つ手が震えたり、苦労しながら何とか作品を完成。

女性の会コーナー & 子ども会コーナー

10月 3日(土) 社会見学 アベノハルカス&吉本新喜劇観劇

12月 27日(日) お正月用フラワーアレンジメントの制作

11月 3日(祝) 子どもみこし

12月 22日(火) クリスマス会



向渕を美しくする会 12月12日(土) 葉ボタン定植

圃場で育てた葉ボタンを、美しくする会の皆さんで県道脇に植える！



定植前の葉ボタン畠



野菜クラブ

菊の生産販売 10月17日～19日

やまびこ

今後の予定

まち協からお知らせ・寒中ラジオ体操を毎日曜日朝7時30分から実施しています。

	11日(祝)	公民館	成人者へのお祝い	お祝い品贈呈
1月	16日(土)	公民館	人権学習会(午後7時受付)	各戸に別紙でご案内
	18日(月)	向友会	スポーツレクリエーション	会員に別紙でご案内
2月	中旬	まち協	龍王ヶ渕周辺の草焼き作業	関係者に後日ご案内
	27日(土)	公民館	公民館審議会	委員に後日ご案内
3月	6日(日)	自治会	年度末総会(午後1時受付)	各戸に後日案内状配布



向友会切り絵干支作品

編集後記

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い申し上げます。

トピックスなど、お待ちしております。皆さん明るく楽しくいきましょう！